

HOTTA OPTICAL INFORMATION

2014年 5 月号

...

Vol.21

発行/堀田光学工業株式会社

展示会出展

ご来場いただいた皆様、誠にありがとうございました。

4月23日から25日の期間、パシフィコ横浜で行われた「OPIE '14 レンズ設計・製造展」に出展致しました。



期間中は数多くの方にお立寄りいただき、大変実りの多い3日間となりました。

ご来場いただきました皆様、誠にありがとうございました。

新規設備導入?!!

今回の展示会では、現在弊社で取り扱いのない製品のお問い合わせが数多くありました。

需要の多い製品については、弊社でも今後早急な課題として取組み、導入を含めた対応へむけて検討して参りたいと思います。

新しい取組みが決定しましたら、またお知らせいたします。

会社パンフレット 更新!

今回の展示会に合わせ、会社パンフレットを新しく更新しました。

今年度のスローガンは、“PROGRESS TO THE NEXT”「新生から進化!」です。新栃木事業所も盛り込んだ内容になっています。



また、動画も作成しHPに掲載しておりますので、合わせてご覧ください。

栃木事業所 “喜連川便り”

研磨加工、順調にスタート!

今年4月からスタートしました栃木事業所内での研磨加工を紹介します!

所内での研磨加工は古くからの加工方法「ピッチ研磨」が主流です。加工工程としては、荒刷りを行

った後、『研磨皿』にレンズを1点1点張り合わせ、砂掛け、そして研磨を片面ずつ数時間かけて磨きます。



高速研磨機と比較しますと量産には向きませんが、反面手間と時間をかける為、研磨した後のレンズ表面はとても綺麗に仕上がります。

近年レンズの使用用途によりますが、外観基準がハイスペックを求められる傾向になってきており、この対応にはピッチ研磨がとても有効です。

一方、高速研磨機は、数量が多い時に安定した精度で加工し、スピーディに研磨します。

弊社ではレンズの硝材、形状、数量に応じて適正な加工ラインを選定し、短納期にお応えできるよう生産工程管理を行っております。

これからも1点1点、『丁寧に』『早く』『正確に』加工を行って参ります!

今後ともご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い致します。

Progress to the next.
HOTTA Optical
SINCE 1952